
Ausdruck über ALLRIS vom: 14.10.2014
Seite: 1/2

Niederschrift
Öffentliche Sitzung des Schul- und Kulturausschusses

DER STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG
DER UNIVERSITÄTSSTADT MARBURG

Sitzungstermin: Donnerstag, 09.10.2014
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr
Sitzungsende: 18:00 Uhr
Ort, Raum: Sitzungssaal Hohe Kante, Barfüßerstraße 50, Eingang 

Hofstatt, 35037 Marburg

Anwesend sind:

Frau Tanja Bauder-Wöhr - Marburger Linke Vertretung für: Herrn 
Köster-Sollwedel, Henning

Frau Dagmar Daser - SPD
Frau Kirsten Dinnebier - SPD
Frau Anita Kaufmann - CDU
Herr Mathias Range - CDU
Frau Anni Röhrkohl - CDU
Herr Hans-Werner Seitz - B90/Die Grünen
Frau Dr. Elke Therre-Staal - B90/Die Grünen
Herr Gerald Weidemann - SPD

Herr Henning Köster-Sollwedel - Marburger Linke - entschuldigt -
Herr Ralf Laumer - SPD - entschuldigt -

Beratende Mitglieder:
Herr Michael Selinka - FDP
Herr Dr. Michael Weber - Piratenpartei

Magistrat: Frau Stadträtin Dr. Kerstin Weinbach

Verwaltung: Herr Kutsch, Fachdienstleiter Fachdienst Hochbau
Herr Sommer, Fachdienst Schule
Frau Kohl-Hofmann, Fachdienst Schule (Protokoll)

Staatliches Schulamt: Frau Wagner

Sprecher des Ausländerbeirats: Herr Korodowou

Stadtelternbeirat: Herr Mönnich
Herr Adam
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Frau Dinnebier eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

Protokoll:
TOP 1 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 18.09.2014

Gegen die Niederschrift der Sitzung vom 18.09.2014 werden keine Einwände 
erhoben. 

TOP 2 Antrag der FDP-Fraktion betr. Sicherheitskonzept an den Marburger 
Schulen
Vorlage: VO/3521/2014
Frau Dinnebier weist darauf hin, dass dieser Antrag zuständigkeitshalber auch im 
Bau- und Planungsausschuss beraten werden muss und schlägt deshalb vor, den 
Antrag auf der geplanten gemeinsamen Sitzung des Schul- und 
Kulturausschusses mit dem Bau- und Planungsausschuss am 13. November 
2014 zu behandeln.
Zunächst nimmt Herr Selinka für die antragstellende Fraktion Stellung und führt 
beispielhaft die Situation an der Elisabethschule an. Frau Dr. Weinbach erörtert 
die allgemeine Problematik und Herr Kutsch die konkrete Vorgehensweise an 
den Marburger Schulen. 
An der weiteren ausführlichen Diskussion beteiligen sich die Damen und Herren 
Selinka, Adam, Kohl-Hofmann, Mönnich, Seitz, Weidemann und Frau Dr. 
Weinbach. 

Mit Einverständnis von Herrn Selinka stellt Frau Dinnebier die Abstimmung 
über den Antrag bis zur Novembersitzung zurück. 

TOP 3 Verschiedenes
Frau Dr. Weinbach berichtet zum Thema „Fahrradabstellanlagen an Sporthallen“, 
zum Stand der Stellenzuweisung durch das Land Hessen für das 
Ganztagsschulprogramm an den Marburger Schulen und zu der Plakatierung des 
Bordells. 
Zum Thema Ganztagsschulentwicklung erfolgt eine Aussprache, die zu 
gegebener Zeit erneut aufgegriffen werden soll. 

Marburg, 09.10.2014

Vorsitzende: Protokoll:

Kirsten Dinnebier Kohl-Hofmann
Stadtverordnete


